
【会務報告】 菊地幸二幹事

2021.10.7（木) D.2520仙台泉ＲＣ
第2418回例会

仙台泉RC 三浦 一 会長テーマ
50thAnniversary! Serve more, grow further ＳＡＡ 橋本啓一会員

第2520地区ガバナーエレクト事務所様より 第2520地区天沼久純ガバナーエレクト事務所開設のご案内拝受
次年度クラブについてのお伺い

仙台東・仙台西・仙台奥羽RC様より 会報拝受

みやぎ仙台商工会様より 令和4年仙台市新春賀詞交歓会の書面開催についてのお知らせ拝受

第2520地区ガバナー事務所様より ローターアクトクラブ(RAC)会員増強活動へのご協力のお願い拝受

ふうどばんく東AGAIN様より あがいん子供食堂のご案内拝受（10/23（土）17時～19時）
＊皆様からいただいた食料、緊急支援物資と寄付金を寄贈致します。

【ゲスト】

ロータリー日本財団より感謝状入 会 式

卓 話 ロータリークラブについて ～活動紹介～

●挑戦する機会がある
・様々な企画や提案を考えたとしても、それを実行するにはコストや人員面で支援が必要→アクトでは提唱
クラブの支援のもと、企画を実現することが可能で多くの挑戦と成長の機会がある

・学生会員にとって、様々な業種の社会人と交流できる場。
・大学では学ぶ事ができない正しい敬語の使い方や各種書類の作成方法など、自然と身に付けることができる。
・社会人と関わることで、社会のルールを実践的に学ぶことができる。

ローターアクトアクト地区幹事 和田夏歩さん（仙台RAC）
2520地区21-22年度ローターアクト・RYLA委員長

米山記念奨学生 周 擇誉さんへ10月分奨学金授与

米山記念奨学生 周 擇誉さん

小野寺 徹 会員 （オノデラ トオル）

1978年7月生れ 43歳

サン工業㈱ 代表取締役
所在地： 泉区上谷字山添1-1
職業分類： リノベーション
推薦者： 菅原裕典・加藤隆光会員
皆様どうぞ宜しくお願い致します。

菅原裕典ロータリーコーディネータ-
2つ目の冠名基金を設立。

【ローターアクトクラブとは】

「社会の入り口」１８歳以上の青年男女が地域の垣根を越えて交流を
しながらリーダーシップを磨き、社会奉仕活動に取り組む。

早坂竜太様（古川東RC）

ローターアクトアクト地区幹事 和田夏歩さん
（仙台RAC）

第2520地区 ローターアクト・RYLA委員長 早坂竜太様（古川東RC）

かつて、当地区内において15クラブを数えたローターアクトクラブは、現在、実働するクラブ
は3クラブにまで減少し、各クラブの会員数も3名程度と危機的な状況です。次世代を担う青少
年の育成はロータリー活動に関わらず、地域の企業や社会に於ける共通の課題として認識して
おります。趣旨をご理解いただき、何卒ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

前回は「平和センター」今回は
「環境」の分野を指定。
（公）ロータリー日本財団理事長
千玄室様より感謝状拝受。

久しぶりに皆様にお会いできとてお嬉しく思います。先週をもって病院実習を終了。
先週の週末に卒業試験の第一弾が終了しましたが、まだ第二段の試験が残っています。
3月に卒業できるよう頑張ります。



金子・菅原（裕）・髙橋・照井・中村・野村・三浦一・嶺岸・本木各会員 今回18,000円 今年度累計519,000円

以下同意文にて 市川・及川・大垣・奥村・加藤・金子・鎌田（一）・鎌田（善）・菅野・菊地・沢崎・菅原・高松・照井・
時・永井・中嶋・中村・長山・野村・藤岡・堀越・前田・嶺岸・本木・横田・鷲尾（広）・鷲尾（光）各会員

今回47,000円 今年度累計 325,000円

三浦 一会長 早坂委員長、和田様 本日は素晴らしい卓話を頂き感謝致します。今後とも宜しくお願い致します。
小池 康浩会員 早坂委員長、和田様、本日は貴重なお話を有難うございました。
三浦 宏喜会員 祝！非常事態解除。 梅津 晋一会員 新会員の梅津です。どうぞ宜しくお願い致します。

●活動内容
・地域貢献（清掃活動）
・献血活動
・交流活動（芋煮会など）
・ロータリークラブ例会参加）

10月開催予定で無期延期となった
第2520 地区主催の『ロータリー奉仕
デー』を鈴木ガバナーはじめ、斎藤正
人社会奉仕委員長、ローターアクター
とで、千年希望の丘除草・清掃活動。
ゴミは少なく、やぶ刈作業がメインの
ようでした。

ジェニファー・ジョーンズRI会長エレクト（右）
写真左はイギリスの女優カルメン・イジョゴさん。

9月25日、ジェニファー・ジョーンズ国際ロータリー会長エレ
クトがパリ（フランス）でのGlobal Citizen Liveのステージに登
場し、次年度にロータリーが持続可能なプロジェクトのために
9,700万ドルの補助金を提供することを約束しました。

24時間にわたって6大陸から中継されたGlobal Citizen Liveは、
世界の人びとをつなげ、地球の保護、新型コロナ流行の終息、貧
困撲滅、すべての子どもへの教育、すべての人への公平さと正義
のために行動を呼びかけることを目的としたイベントです。世界
の有名アーチストや著名人、活動家、政府のリーダーが各地（パ
リ、ラゴス、ロンドン、ロサンゼルス、ニューヨーク、リオデジャネイロ、
ソウル、シドニー）から参加し、世界的な問題への認識向上と支援
の呼びかけを行いました。

ジョーンズRI会長エレクトが持続可能なプロジェクトへのロータリー補助金9,700万ドルを約束

2021年10月8日 RIニュースより

米山記念奨学会特別寄付積立

ニコニコBOX

千年希望の丘除草・清掃

●コミュニケーション
・提唱クラブのロータリアンのほとんどが企業の役員または代表を務める方が多いため、ロータリー例会に
出席すると交流する機会がある。
・各企業の代表者の方々と交流のチャンスが多くあり、就職活動やその他ボランティア活動で物おじせずに
会話する力を身に着けることできる。
また、人前で発言する機会が多く、場数を踏める。（経験値があがる）

●人脈
・職業の異なる方と交流を重ねることで人脈を
つくることができる。
・全国のローターアクトと交流することが多く、
人脈は地区外にも広げることができる(全国に友
達が増える！)

●行動力
・会議やクラブ行事企画などで主体となって行動することが多く、自然と行動力が身につく。
・裁量権が大きい中で企画を進めるため、責任感をもって取り組む習慣がつく。

●リーダーシップ
・様々な交流や活動を経験することで、自らの行動や指示に自信を持つことができる。それが経験値となって
アクト以外の場でも発揮される。例）大学のゼミ活動、会社のチーム運営。

発行日 2021.10.27 会報担当 佐々木慎太郎会員



仙台泉ロータリークラブ 三浦 一 会長
テーマ「創立５０年を迎えてもっと奉仕をしてさらに成長しよう」
50thAnniversary! Serve more, grow further

2021.10.14（木) 国際ロータリー第2520地区仙台泉ＲＣ第2419回例会

【会務報告】 菊地幸二幹事

ＳＡＡ 橋本啓一会員

三浦 一会長 パンディさん 本日は素晴らしい卓話を有難うございます。
時 準雄会員 パンディさんご苦労様です。
小池 康浩会員 パンディさんお元気で何よりです。本日は有難うございます。
以下同意文にて 市川・及川・加藤・金子・鎌田（一）・菅野・菊地・斎藤（文）・斎藤（正）・沢崎・菅原・鷲見・髙橋

高松・永井・中嶋・中村・野村・橋本・本木 各会員 今回25,000円 今年度累計 350,000円

発行日 2021.10.27 会報担当 佐々木慎太郎会員

ニ コ ニ コ B O X

米山記念奨学会 特別寄付積立

金子・鎌田（一）・小池・斎藤（正）・菅原・髙橋渉・中嶋・中村・三浦一・本木 各会員 今回22万円
今年度累計739,000円

2016年に日本に来て、2020年に学部を卒業し現在は東北大学修⼠課程２年生です。理学研究科化学専攻で、
来年の9 月に卒業予定です。米山記念奨学生を卒業後大学院に入りました。
例会参加は一年振りです。今日は久し振りに例会に参加でき、皆様に会えてとても嬉しいです。
皆さま元気そうで何よりです。。
私の最近の生活は、去年と⽐べるとあまり変わってないです。コロナの影響であまり出かけたりもしてない

し授業とかも全部オンラインになっております。オンライン授業だと一緒に参加している他の学生と、あま
りおしゃべりができなくて少し寂しいです。授業以外は友達たちと少し出かけたりもしています。皆さんはど
うお過ごしですか？２回目のワクチンを8 月に終えたので最近は少し安⼼し、あちこちへ行っています。最近
では、鳴子温泉行ってきました。気をつけながら出かけたりしてもネパールにはまだ帰れません。ネパールに
帰ってないのは２年半が過ぎ、家族のことがちょっと⼼配です。この前、私のお⽗さんお母さんと弟、みんな
がコロナかかってしまいました。とても⼼配でしたがあまり大な影響なく元気になりました。ネパールの状況
はまだちょっとひどいかな。
また、今月ネパールで一番大きな祭りがあるので、また感染者が増えるんじゃないかと思います。早くネパー
ルに行って家族と会いたいです。最近は絵を描き始めました。アイパッドでカンヴァス使っています。YOUTUBE 
で動画を見て学びながら描いています。あとはサッカーにも興味を持っています。自分ではやらないですが、
見ることを楽しんでいます。仙台のサッカチームベガルタ仙台のゲームもたまに見に行きます。

2018-2020年度米山記念奨学生 Pandey Sadikshya（パンディ サディクシャ）

ネパール出身

モデル活動も少し興味があって学生のうちにやってみたいと思い、ちょっとテレビ番組にも一回出ました。
学業にはもちろん集中していますがインフルエンサーとしての活動も趣味としてやってみたいです。研究につ
いては、研究室には毎日に行って上手く進んでいます。今月も学会に参加して、一年間で五つの学会に参加し
ました。学会は全てオンラインでしたが、コロナなかったら、⾊々な所に行く事ができたと思います。残念で
した。学業は全部うまく行っているので予定通り卒業できると思います。卒業後は博⼠課程まで考えてます。
現在アメリカやカナダの大学を考えてます。日本でもできますが、日本以外の国にも住んで、世界の人とのネ
ットワーク広げたいと思い、アメリカやカナダの大学を考えました。頑張ります。

第2520地区ガバナー事務所様より

明成高等学校IAC様より 2020-21年度活動報告 拝受

END POLIO NOW チャリティーゴルフコンペ組合表とお知らせ拝受。

仙台北RC様より 例会変更のお知らせ。 10月合同幹事会報告杯拝受

第1.第2.第3地域 恒久基金／大口寄付アドバイザー・ロータリー財団地域コーディネーター様より

メジャードナー顕彰午餐会のご案内拝受。 日時：12/6（月）場所：The Okura Tokyo

2020-21年度 第2520地区ガバナー事務所様より 2020-2021年度年次報告書拝受。

仙台青葉RC様より 会報拝受

卓 話 米山記念奨学生を終えて

【 ゲ ス ト】 2018-19年度 米山記念奨学生 パンディ サディクシャさん


